🍟 Kronen Zeitung Oberösterreich



Linz, am 01.08.2022 - Erscheinungsweise: 365x/Jahr, Seite: 38 Druckauflage: 118 160, Darstellung: 100%, Größe: 118cm², easyAPQ: _ Auftr.: 10909, Clip: 14583182, SB: Union Yacht Club Attersee



Keine Wettfahrt

Wind verhinderte Schlusstag der Drachen-

Staatsmeisterschaft **Segel-Oldie Vierter!**

er Wind als Spielverderber am Attersee! Bereits bei den ersten Regatten der Drachen-Staatsmeisterschaften wurde Segeln zur Mammutaufgabe. "Es herrschten extrem schwierige Bedingungen, der Wind hatte ständig die Richtung gedreht", berichtete Wettkampfleiter Gert Schmidleitner.

Am gestrigen Schlusstag musste man den ungünstigen Wetterkapriolen endgültig Tribut zollen, wurden beide Wettkampffahrten gänzlich abgesagt.

Insgesamt konnte man nur fünf der acht geplanten Regatten durchführen, bei denen am Ende Michael Farthofer, Präsident des Union-Yacht-Club Attersee über den Staatsmeistertitel jubeln durfte. Dahinter reihten sich die Boote von Johann Spitzauer und Peter Resch ein. Segel-Oldie Albert Sturm (80) schrammte als Vierter nur knapp am Podest vorbei. Bereits morgen startet die traditionsreiche Atterseewoche. MS

80-jähriger Segel-Oldie Albert Sturm bei Drachen-Meisterschaften Vierter.

